



KPU Kembalikan Berkas Dua Parpol

YOGYA, TRIBUN - KPU Kota Yogyakarta mengembalikan dokumen dua parpol yang telah mendaftar ke KPU. Dokumen kedua parpol tersebut dinilai belum lengkap dan belum sesuai dengan data yang diunggah ke Sistem Informasi Partai Politik (Sipol). Ketua KPU Kota Yogyakarta Wawan Budiyanto mengatakan,

● ke halaman 14

KPU Kembalikan

● Sambungan Hal 13

masih ditemukan selisih angka, nama, dan alamat yang tertera pada Sipol dengan berkas yang dibawa oleh Parpol saat mendaftar ke KPU. Dokumen yang tidak lengkap pun dikembalikan dan harus diperbaiki hingga tanggal 16 Oktober mendatang.

"Dokumen tidak lengkap atau tidak sinkron dengan data di Sipol. Misalnya di Sipol tercantum 1.300-an anggota, tapi ternyata KTP dan Kartu Tanda Anggota (KTA) tidak sampai sebanyak itu," ujar Wawan, Rabu (11/10).

Seperti diketahui, sudah dua parpol yang mendaftar ke KPU, yakni Partai Persatuan Indonesia (Perindo) pada Senin (9/10/2017) dan Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDIP) pada Rabu (11/10).

Selain itu, KPU Kota Yogyakarta belum akan menambah petugas penghitungan saat pendaftaran parpol. Pendaftaran tinggal lima hari lagi, KPU mengaku masih cukup dengan tenaga yang ada. "Belum akan menambah personel karena kita masih cukup banyak petugas," sebut Wawan.

PDIP Parpol Kedua

Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDIP) Kota Yogyakarta menjadi parpol kedua yang mendaftar ke KPU Kota Yogyakarta pada Rabu (11/10) kemarin. Namun, berkas milik PDIP langsung dikembalikan KPU karena masih belum lengkap.

Sekretaris DPC PDIP Kota Yogyakarta Sutaryo mengatakan, pihaknya telah mengunggah 710 anggota ke dalam Sipol. Namun diakuinya, jumlah KTP dan KTA yang terkumpul belum sebanyak jumlah yang diunggah Sipol.

"Yang di Sipol diunggah 718 tapi KTP dan KTA yang ada baru 213," ujar Sutaryo. Ia menyebut, akan segera merampungkan dan mengumpulkan KTP dan KTA sesuai jumlah minimum yang ditetapkan, yakni 410 buah. Diakuinya, waktu yang tersedia cukup sedikit sehingga kerja Parpol ditingkatkan. (gii)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005